
Als	  mein	  Mann	  und	  ich	  uns	  entschieden	  haben	  zu	  bauen,	  wussten	  wir	  ziemlich	  schnell,	  dass	  es	  
ein	  Fer6ghaus	  aus	  Holz	  werden	  soll.	  Bloß	  welcher	  der	  vielen	  Hausanbieter	  ist	  der	  Rich6ge	  für	  
uns?

Nachdem	  wir	  auf	  der	  Hausbaumesse	  Fürth	  sowie	  in	  der	  Fer6ghauswelt	  in	  Hessdorf	  und	  Poing	  
waren,	  fiel	  unsere	  Entscheidung	  auf	  Fischerhaus.	  

Die	  Beratung	  von	  Herrn	  Schröder	  war	  von	  Anfang	  an	  freundlich,	  sympathisch,	  kompetent	  und	  
sehr	  informa6v.	  Auch	  im	  weiteren	  Verlauf	  waren	  wir	  überzeugt	  die	  rich6ge	  Wahl	  getroffen	  zu	  
haben.	  Herr	  Schröder	  ist	  immer	  sehr	  bemüht	  all	  unsere	  Fragen	  rund	  um	  den	  Hausbau	  zu	  
beantworten,	  zeigt	  viel	  persönlichen	  Einsatz	  für	  seine	  Kunden	  und	  versteht	  sein	  Handwerk.	  Ganz	  
wich6g,	  unser	  entgegengebrachtes	  Vertrauen	  wurde	  bisher	  nie	  enQäuscht.	  Da	  es	  unser	  erstes	  
und	  vermutlich	  auch	  letztes	  Haus	  ist	  das	  wir	  bauen	  war	  und	  ist	  uns	  das	  sehr	  wich6g.

Die	  Bemusterung	  mit	  Herrn	  Schröder	  und	  dem	  Fischerhaus-‐Team	  in	  Bodenwöhr	  lief	  6ptop,	  es	  
hat	  uns	  sehr	  viel	  Spass	  gemacht.

Was	  ich	  persönlich	  besonders	  gut	  finde,	  wir	  können	  offen	  und	  ehrlich	  miteinander	  reden	  und	  es	  
ist	  alles	  transparent	  gestaltet,	  so	  das	  sich	  alles	  nachvollziehen	  lässt	  und	  wir	  auf	  unsere	  vielen	  
Fragen	  immer	  eine	  kompetente	  und	  zufriedenstellende	  Antwort	  bekommen.	  Und	  wenn	  mal	  
etwas	  nicht	  klappt	  (und	  das	  passiert	  garan6ert	  bei	  jedem	  Hausbau-‐Projekt)	  wird	  gemeinsam	  
nach	  Lösungen	  gesucht	  die	  für	  beide	  Seiten	  in	  Ordnung	  ist.

Im	  Frühjahr	  ist	  unserer	  vorraussichtlicher	  Stelltermin	  für	  unser	  Haus	  und	  ich	  bin	  mir	  sicher,	  dass	  
wir	  weiterhin	  super	  miteinander	  auskommen	  werden.

Großes	  Lob	  an	  Herrn	  Schröder	  und	  Fischerhaus	  für	  die	  bisherige	  Leistung,	  und	  wenn	  es	  so	  weiter	  
läu\	  können	  wir	  im	  Herbst	  in	  unser	  Traumhaus	  einziehen.	  Wir	  werden	  berichten.

Georgensgmünd,	  09.01.2015

S.	  Förthner


